

Die fünfte Therapiemethode war erfolgreich Patient lebt nach starken Rückenschmerzen wieder auf

Offenburg. Er hat schon einiges ausprobiert. In den vergangenen Jahren kamen die Rückenschmerzen trotz Therapien wieder. Der Rückenschmerzpatient erinnert sich: „Als ich erstmals in die Praxis für Physiotherapie „RehaPoint“ in Offenburg kam, schwankte mein Schmerzzustand zwischen fünf und sechs auf einer Skala bis zehn.“ Bei seiner fünften Therapiemethode stellte sich die ersehnte Linderung ein.

„Die vorherigen Therapien haben eher kurzfristig geholfen. Jetzt habe ich das erste Mal das Gefühl, dass mein Rückenproblem intensiv und individuell behandelt wird. Die Ursache wird direkt bekämpft“, sagt der Patient und bescheinigt der FPZ Therapie damit Effektivität. Der Beginn dieses wirksamen Behandlungsprogramms geht auf das Jahr 1990 zurück. Nach 20-jähriger Forschungs- und Entwicklungsarbeit gilt es heute in Wissenschaft, Medizin und Wirtschaft als vorbildlich und richtungsweisend.

Die Therapeuten des Gesundheitszentrums standen dem Patienten während der gesamten Therapie zur Seite und wiesen natürlich sofort auf etwaige falsche Ausführungen der Übungen hin. „Die Betreuung, die ich hier erlebt habe, war für mich ausschlaggebend, das FPZ Konzept auch nach dem Aufbauprogramm weiterzuführen“, zeigt sich der Patient von der Betreuung begeistert.

Nach dem Aufbauprogramm mit 24 Therapieeinheiten werden nun im regelmäßigen Rhythmus weitere Rückentherapien stattfinden, um den stärkenden Muskelaufbau dauerhaft zu erhalten und fortzuführen. Für den Patienten ist aber schon jetzt klar: „Ich weiß, sobald ich mit der Therapie aussetze, kommen die Beschwerden ganz schnell wieder. Aber ich bin so begeistert von dieser Art des unterstützenden Muskelaufbaus, dass es mir gar nicht einfällt, damit aufzuhören.“

RehaPoint
Praxis für Physiotherapie/FPZ-Zentrum
Straßburger Straße 7
77652 Offenburg

Juli 2012